

Kunst und Kultur



Foto: spurensuche.de

Stolz präsentiert der Alltags-Künstler sein Kunstwerk aus Sand.
In jedem Urlaub am Meer habe ich solche Kunstwerke auf Zeit gefunden.

Einige Tage hätschelt der Künstler sein Werk mit Wasser.
Schön nass muss es bleiben, damit der Wind es nicht verweht.
Und dann verfällt es doch.

Nach Jahren habe ich das Bild wieder gefunden.
„Ja, das war doch damals in Marokko!“

Also lebt es doch weiter.
Die Arbeit des Künstlers hat sich gelohnt.
Nicht nur im Blick auf die Münzen in seiner Schale.

Hubertus Brantzen